

Persönliche Erklärung des Stadtrates Jürgen Canehl, Sitzung des BSS am 29.11.2016

Ich bin seit dem Jahr 2004 – mit kurzer Unterbrechung – Mitglied im Ausschuss Bildung, Schule, Sport. Ich kann mich nicht daran erinnern, dass wir einen GO-Antrag auf sofortiges Ende einer Debatte hatten. Ich bin erschüttert, dass vier Stadtratskollegen schon 45 Minuten nach Beginn unserer Sitzung einen solchen Beschluss fassen.

Ich wollte Herrn Sengstock für seine Informationen danken und eine kurze ergänzende Bemerkung machen. Ich bin der Auffassung, dass wir über die Qualität des Neubaus von Schulen generell sprechen müssen, speziell zu der Größe von Unterrichtsräumen für die aktuellen Anforderungen (Inklusion, Kleingruppenarbeit, Teamarbeit usw.).

Jürgen Canehl
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen